

石二小だより

第24号 平成28年7月19日(火)発行 文責：鈴木

【電話】0244-22-2724【ホームページ】http://www.minamisoma.gr.fka.ed.jp/?page_id=145

平成28年度重点目標「考えをつたえ合おう」

キビタンがやって来た!



14日(木)には、福島県復興シンボルキャラクターであるキビタンが本校にやって来ました。これは、キビタンが県内の施設を訪問して子どもたちに笑顔を届け、「ふるさと・ふくしま」に対する誇りや愛着を育むために実施されている活動で、1年生が参加しました。まず、キビタンクイズで楽しみました。キビタンは、福島県の鳥「きびたき」をモチーフにしたマスコットキャラクターで、実は結婚していてキビ丸という男の子とキビーという女の子がいることが分かりました。好きな食べ物は桃だそうです。その後、みんなでキビタン体操やじゃんけんゲームなどをしました。最後に、学級ごとにキビタンと一緒に記念写真を撮りました。あっという間でしたが、とても楽しい時間を過ごすことができました。

明日は第1学期終業式

明日20日(水)は第1学期終業式、そして翌21日(木)から8月24日(水)までは、子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。4月6日からスタートした1学期間の授業日数は、71日ありました。春の桜が満開の季節からセミが鳴き始める暑い季節まで、子どもたちは毎日学校へ元気に通いました。国語や算数の授業はもちろん、運動会や市内小学校陸上競技大会、校外学習など、楽しく思い出に残る行事もたくさんありました。また、家庭訪問や奉仕作業、レクリエーション大会などで保護者の皆さんからのご協力もいただきました。ありがとうございました。35日間の夏休みを通して、普段の学校生活ではなかなか経験できなかったことにも挑戦してほしいと思っています。そして、2学期始業式の8月25日(木)には、石神二小の全員がまた元気に登校できることを願っています。



《裏面もご覧ください》

朝の交通指導ありがとうございました



通学路における交通量の増加に伴う子どもたちの登校時の安全を確保するために、この4月から毎朝、学校前の交差点で保護者の皆さんと教職員とで交通指導を実施してきました。おかげさまで、1学期中、子どもたちが事故に遭わず無事に登校することができました。朝のお忙しい時間帯にもかかわらず、たくさんの皆さんにご協力をいただき、本当にありがとうございました。2学期の当番表はすでに配付済みですので、今後とも子どもたちの安全な登校のためにご協力をお願いいたします。

《お願い》

7月1日（金）の授業参観の際に文書でも配付し、各担任からも説明があったと思いますが、校地内での子どもたちの安全確保のため、2学期始業式の8月25日（木）から、子どもたちの送迎に関して、校庭への車の乗り入れをご遠慮いただくことになりました。朝は現在も、車は岡崎葬祭会館及びJAふくしま未来原町西支店の駐車場を利用させていただいていますが、8月25日（木）からは帰りもそちらをご利用いただくようになります（帰りのお迎えを含めて終日、校庭に車は入れなくなります）。夕方に児童クラブや吹奏楽部のお迎えの際には、校舎北側の職員駐車場をご利用ください。また、日中、学校に用事がある方も同様の対応をお願いいたします。なお、登下校用のスクールバスのみ校庭内に入ります。皆さんにはご不便をおかけしますが、ご理解ご協力をお願いいたします。

※ 夏休み中はこれまでと同じように使用できますが、プールや吹奏楽部の練習などで児童が校庭にいることがあります。車は東側校門から幼稚園側への一方通行で、校地内では徐行運転をお願いいたします。



夏休み中も、紙類とペットボトルの回収を随時行います。紙類は、「ダンボール」「新聞・雑誌類（ちらしを含む）」に分別して、紐などでしばって出してください。ペットボトルは、キャップをとりラベルをはがして、中を軽く水洗いし乾燥させて（できればつぶして）出してください。校舎北側の第1倉庫へ月～金曜日（祝日は除く）の朝8時頃から夕方4時頃までの間にお持ちください。ご協力いただける方はよろしくをお願いいたします。